



FACILITATEUR DE BASKET

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contacts Presse :

Lionel MAINAS

Président Commission 3x3

Tel : 06.48.10.11.93

Justine DANIEL

Présidente Commission
Communication/Marketing

Tel : 06.10.33.78.52

Le Bas-Rhin a son champion départemental de 3x3

Grande nouveauté au niveau national cette saison, le lancement du championnat 3x3. Dans le Bas-Rhin, ce dernier a commencé en janvier dernier et s'est achevé hier soir. Cette nouvelle discipline olympique de plus en plus pratiquée et médiatisée a déjà séduit 7 équipes issues de 5 clubs bas-rhinois pour cette première saison de championnat.

Le 3x3, déjà bien implanté dans le département grâce à de nombreux tournois organisés les années passées, le lancement de son championnat permettra son expansion. De plus, cette nouvelle forme de compétition, en parallèle du 5x5, a permis à des joueurs sans équipe de participer à des rencontres officielles.

C'est donc 7 équipes qui se sont affrontées au cours de 6 journées de championnat sous forme de plateaux encadrées par Lionel MAINAS, Président de la Commission 3x3 au Comité. Le suspense était à son comble jusqu'à la dernière journée de championnat... qui allait devenir le premier champion du Bas-Rhin ? C'est finalement l'équipe des Libellules de Strasbourg qui remporte la compétition et le titre de champion départemental de 3x3.

Rendez-vous la saison prochaine pour une 2^{ème} édition du championnat !

Classement général :

1. STRASBOURG LIBELLULES
2. OHNHEIM
3. STRASBOURG ASS 1
4. ESCHAU 2
5. STRASBOURG ASS 2
6. ESCHAU 1
7. KOCHERSBERG

Pièce jointe : Photo de l'équipe des Libellules avec la coupe remise par Patricia PETER, élue au Comité.